
最新不忘初心与爱同行幼儿园演讲稿(精
选6篇)

演讲稿也叫演讲词，是指在群众集会上或会议上发表讲话的
文稿。演讲稿是进行宣传经常使用的一种文体。演讲的作用
是表达个人的主张与见解，介绍一些学习、工作中的情况、
经验，以便互相交流思想和感情。那么演讲稿怎么写才恰当
呢？下面小编给大家带来关于学习演讲稿模板范文，希望会
对大家的工作与学习有所帮助。

不忘初心与爱同行幼儿园演讲稿篇一

大家好!

我愿做一缕阳光，积蓄足够的能量，在花丛间徜徉，来年我
把美来绽放。

从小学到初中，多年的学生干部经历锻炼了我的工作能力和
领导能力，作为学生干部，我深知学生的主要任务是学习，
只有自己品学兼优，给同学们作出表率，才能出色地完成班
级工作。因此我一直保持着刻苦、认真的学习态度;恪守着按
计划，讲方法，高效率的学习作风;在课上，认真听讲，记笔
记，积极回答问题;课后，坚持复习，作业，预习的学习模式。
我深知自己现在一步一个脚印的积累是为自己将来的学习打
下坚实基础。为了拓宽知识面，我还阅读了大量课外读物，如
《三国演义》《简爱》等。既开拓了视野，又提高了阅读与
写作能力。我把最喜欢的苏轼的一句“古之立大事者，不惟
有超世之才，亦必有坚忍不拔之志”作为自己的座右铭来时
刻勉励自己。“一分耕耘，一分收获”，通过不懈努力，我
的学习成绩一直保持在年级前十名。

我愿做一缕阳光，静静地在你心中流淌，淡淡一个微笑，只
为温暖你的心房。



不知从什么时候起，我们“九零后”的孩子似乎成了“娇气、
任性、自我为中心、责任心差”的代名词。如果您也是这个
观点，那么，您看看这里：在处理同学关系上，我豁达，宽
容;在班级工作上，我吃苦耐劳，勇挑重担;在同学遇到难题
时，我耐心、细致地为他们讲解。作为班长，我经常组织同
学进行小组学习，一起探讨更简单的学习方法，更便捷的做
题思路……看着班里渐渐形成的良好班风，大家成绩的共同
进步，班级凝聚力的不断提高，我的内心真是比自己取得任
何荣誉都高兴。在其他方面，我也尽力起好带头作用——我
主动承担了大多数女生都十分厌恶的厕所这个卫生区的值日，
看到被我打扫得干净，整洁的环境，我感到每天忍受着刺鼻
的气味也值了。在“甲流”肆虐期间，我坚持每天回家打电
话告诉生病的同学当天的作业，还尽量帮他们梳理当天所学
的知识要点。我相信：帮助别人就等于帮助了自己，予人玫
瑰，手留余香!正是因为我的真诚与耐心，我收获了同学的友
谊、老师的信任、并逐渐树立了自己在班级的威望。

我愿做一缕阳光，闪耀在前行的路上，尽情把热来播放，看
我如此欢畅刚强。

我热爱生活，兴趣广泛，并对自己喜欢的东西能执着追求。
就说说我参加中国舞考级的经历吧。小时候我是个胖墩儿，
自然条件的不足让我遭受到小伙伴的嘲笑和讽刺，给我带来
极大的压力。但我毫不气馁，压腿、劈叉，下腰都疼的我龇
牙咧嘴，但我把这些都化作“不抛弃，不放弃”的信念，刻
苦练习，每次课都能受到老师的表扬，还逐渐成了舞蹈班的
主力演员。当xx年11月我终于取得了中国舞十一级的证书时，
当我参加演出的舞蹈《明天的太阳》获得了北京市艺术节二
等奖时，我深切体会到“宝剑锋从磨砺出，梅花香自苦寒
来”的含义。学舞蹈的经历教会了我坚强，给了我勇敢面对
挫折和失败的信心。在去年的校运动会上，我在跑1500米比
赛的最后一圈时不小心绊倒，膝盖不断往外渗血，我仍然咬
牙坚持跑完全程。虽然与奖牌失之毫厘，心里不免有些遗憾，
但同学们喝彩的掌声使我又重拾回了自信。接着，我又坚持



带伤参加投铅球比赛，虽然只取得了第三名，但是能为班集
体争光我是多么开心啊!除此之外，我还珍惜每一个自我锻炼
的机会——在学校举办的“学习英雄讲故事比赛”中获得了
一等奖、在xxx街道举办的“卡拉ok”比赛中获得过二等奖。

我愿做一缕阳光，歌声伴我成长，轻轻推开窗，向往天地间
徜徉。

不忘初心与爱同行幼儿园演讲稿篇二

一下就紧张了，先跟大家打声招呼，大家好！今天我的演讲
主题是：不想当老总的奥运冠军，不是一个好创业者。

很多人问我，为什么退役之后要创业，其实就是一个体育的
梦想吧。我在退役之后，回到天津体育局，曾经是一个体操
中心的副主任。为什么我们在转身之后，只有一个回到专业
队这么一个窄的路呢？就像我练了24年的体操，对于很多的
训练，很多的专业性，是完全能够普及给大众的，我要去探
索，是不是我能够去做更多的事情。

之前全国每年，如果只是说退役运动员的话，差不多有八千，
但是他们在转身的时候都非常难，市场上根本找不着更好的
专业运动员去教你去健身，那为什么没有人去做这件事情呢？
所以我当时创业的时候，是想把这些人整合进来，我需要搭
建一个平台，这个平台是需要给更多退役运动员，甚至更多
的人，来做一些真正中国现在体育的一些需求，那也就成立
了型动体育。

型动体育现在成立一年，做了几件事情。一个是整合了全国
国家职业资格教练的认证。其实现在的大众的健身市场是非
常混乱的，会觉得谁都能教人。其实在我24年专业经历来讲，
我很害怕去教别人，我就需要学习更多更专业的知识，我才
敢给别人说。你现在跑步，你应该只跑一公里每天，怎么样
开始，怎么样去避免伤病。



而我发现在大众市场上，其实有更多教练，我觉得胆子特别
大，他是能够，“没关系，练”，会出现很多的事故。所以
在这样的情况下，型动体育现在在做国家职业资格教练的凭
证，这个证其实是跟驾照是一样的，也就是说未来在这个市
场上，希望所有的在座的人在找教练的时候，真正能够有一
个知道他这个教练的水平。

我从5岁我就知道了，其实有很多很多困难，我会受伤，我会
有很多比赛的压力，甚至是来自对手的压力。站在这儿，作
为一个创业者来讲，也有很多很多的可怕的事情。我记得我
的发布会，第一次发布会的时候，我是准备了两个月吧，每
天我要看ppt，我要去知道自己要讲什么，结果一上台讲得磕
磕巴巴，然后断片。

第二次的发布会6月22日，又准备两个月，每天要到3点。然
后我要清晰我要自己做什么，包括怎么样去见投资人。我第
一次见投资人，是拿一张纸，我告诉他我要做中国体育从业
人员的平台，未来给这些退役运动员去做就业。但是有一些
投资人并不是这么理解，去质疑你，甚至是去嘲笑你，会觉
得你就是一个奥运明星，你现在创业是非常不现实的。

其实我是可以生活得非常好的，结婚以后有自己的家庭，有
自己的宝宝。那其实创业有时候真的是非常得辛苦，每天12
个小时以上的工作，每天早晨起来，就是看看宝宝一般都是
在睡觉，就去公司了，然后回到家里，一般都是晚上10点11
点了，一般看到宝宝也都是在睡，所以其实很辛苦，但我很
享受这种成就感。

刚开始创业，我只知道我自己在我的一个圈子里，我会做哪
些事，我能做哪些事。真正创业以后我会发现，你不知道的
太多了，你要不停地学习。每天早上起来我要看同类的产品，
然后别人在怎么做，然后你要知道你现在要做什么。每天40
多个人，我要求他们每天写日报，然后要写周报，要写月报，
然后每天我都会很认真地去看，因为我觉得这就是一种态度，



创业我认为是一种态度，包括我找合伙人。

不忘初心与爱同行幼儿园演讲稿篇三

大家好！

殊不知有多少人在这寡不敌众的分叉口往了自己的初心。那
这样，等你得到了才不想要女皮青路等一切皆成定局从你忘
记的那一刻。一时的淫慢，又怎么能换来后时的安逸清闲。
什么浮华享乐，现只不过是一抔黄土而已。

青春期的我，心里总不免有情绪的波动。一天天总会想些无
理的要求来使父母头痛。有一次，当我看到好朋友得到新的
玩具来向我炫耀时，不甘落后的我回家后便大吵大闹，也要
买一个，而且要比他的更好。父母当然不答应我这无理的要
求，后来也不过我这倔脾气，只好告诉我考出好成绩之后才
买。于是我每日努力学习，刻苦背书，只为得在物质上更胜
一筹。后来如我所愿，我得到了一份更加好的，但我才发现，
这并不是我内心真正所想的，胜利之后，反而觉得一无所得
有什么东西消失了一般。

眼看着那“战利品”上的灰一层一层的增加，我也没有碰过
她。错误的'决定永远都不会带来正确的结果。而我开始只想
要开心，而现在连友谊也丢了，就像古代皇帝的结果一样。

找到之后，我觉得自己像一位皇子争夺皇位时一样，面对所
有人都想要的，欺骗了自己的心，等到真的用处心积虑的计
谋得到了那所谓的结果后，才慢慢的想起自己原本的目的，
失去了原有的一切，换来这一世孤独。

星星发亮是为了让每个人都有一天能找到自己属于自己的星
星，我们现在是否有一盏明灯在心中，指引着我们前方的路。
不忘初心，别等到最后得到时，才想起自己的不值得，在最
后的剧本中后悔。



不忘初心与爱同行幼儿园演讲稿篇四

大家好！

不忘初心，信念长存

在初一初二时老是有人问我：你的理想是什么或者你长大想
要干什么，我总是睁着茫然的眼睛摇摇头，然后他们就语重
心长地跟我说”你怎么能没有理想呢？这么大了，总有自己
的思想吧，没有一个目标哪会有信念，没有信念哪来的动力
呢”我每次都浑浑噩噩地点点头；直到现在才知道原来信念
是多么重要，她能让我们前进的动力更大因为信念仿佛是心
中的信仰，让我们的心有一个坚强的后盾，让我们更加坚定
不移的向目标前进。

不忘初心，坚持不懈

再坚定自己的信念如果不坚持也只是幻想。梦想离我们是遥
远的。初一的时候我成绩还不错，可是我这个人比较懒散，
总是不能坚持，喜新厌旧，对我自己感兴趣的事会干劲很足，
对我自己不感兴趣的事就两三下完事，还有一种就是凭新鲜
感做事，有些事情刚开始我兴趣会特别大但是可能过个几个
月我就会失去兴趣，中途放弃。比如学习钢琴，刚开始学的
时候我天天练天天练而且弹琴的时候身心会特别舒畅，但是
学了两三个月后我就开始逃避钢琴课，每次上课都愁眉苦脸，
手机给老师的备注都是“烦人老师”。到了最后，我的钢琴
就荒废了上面蒙了一层灰。现在想起来真是放弃了一门特长
啊！所以说心中不仅要有理想有目标，还要朝着那个方向不
断前进，坚持不懈才能达到梦想的彼岸。

不忘初心，脚踏实地

在追逐梦想的途中，难免会浮躁，浮躁会像苍蝇一样缠着你，
但你千万不能被他干扰，妄想一步登天，而要将路一步一步



走好否则会一个“健步”就掉下了悬崖。如果只是心中有想
法而行动上慢半拍，那就只是好高骛远而不是有梦想。我有
一个小学同学，她非常心中的目标非常高，但总是好想懒做。
她总是跟我们说她以后要考品牌大学，但是事实上她总是不
把学习当回事，整天游手好闲，上课老是跟别人打闹，成绩
自然不好。我当时就在想：就她这样下去别说考大学了，考
高中都有困难。果不其然，这个女孩毕业考试考得特别差。
这难道不是好高骛远吗？你看，如果你保持一颗浮躁的心，
心中有宏伟的理想却不脚踏实地地去努力整日活在浮躁中，
那梦想也只是梦想永远在远方，不会成为现实。

我们都一样，都是心中有理想的追梦人，一起向着那闪耀的
光芒不断奔跑，但在奔跑过程中只有睁开你的眼睛勿忘初心
才能找到那条通向光明的道路；只有心存信念勿忘初心才能
不中途放弃，有一路动力；只有坚持不懈勿忘初心才能直奔
梦想；只有脚踏实地勿忘初心才能安心的走到那个光明的世
界。不忘初心，一切从现在开始。

不忘初心与爱同行幼儿园演讲稿篇五

大家好，我是王浩，来自食药环侦大队，今天我演讲的题目是
《守纪律讲规矩严责任强执行打造忠诚为民的公安队伍》。

常言道：“没有规矩、不成方圆”。纪律、规矩在我们的日
常工作和生活中都起着举足轻重的作用，对于一名人民警察，
纪律是高压线；对于一个单位，纪律是生命线。守纪律、讲
规矩，严责任、强执行，是新常态下做好公安工作的不二法
门。

作为一名基层公安民警，守纪律、讲规矩，严责任、强执行
在我看来更是一种必备的职业道德和政治品质。忠诚于党，
令行禁止，爱岗敬业，清正廉洁应当内化于心并付诸于行。
其实，做到这些并没有那么困难。只要我们思想上始终绷紧
纪律和责任这条弦，按照“心中有党、心中有责、心中有民、



心中有戒”的四有要求，清清白白做人，踏踏实实做事，我
们就一定不会辜负上级领导和人民群众对我们的殷切期待。

人民警察是纪律部队，公安机关始终坚持政治建警、从严治
理，立警为公，执法为民。全县公安民警用实际行动诠释着
这一工作理念。在局党委的领导下，全体民警令行禁止，甘
于奉献，为平安东平的建设贡献自己的力量。办案抓捕有风
险，但我们早已将生死置之度外，因为我们的心里只有责任。

作为一名基层公安机关的人民警察，作为一名法律的执行者，
作为联系群众的纽带和桥梁，我们并不轻松！我们的一言一
行代表着党和政府的整体形象，我们的前缀是“人民”！警
民鱼水情，我们要始终牢记群众路线是公安机关的生命线，
人民公安为人民是我们永远的信念！

“举头三尺有纲纪”，只有守纪律、讲规矩，才能有权
不“任性”，始终对党纪国法心存敬畏。“道虽弥，不行不
至；事虽小，不为不成”，只有严责任、强执行，才能产生
强大的战斗力，打造一支忠诚为民的公安队伍。

我的演讲完毕，谢谢大家！

不忘初心与爱同行幼儿园演讲稿篇六

下午好，非常荣幸今天能跟各位老师一起分享、交流刚才听
了前面几位老师的发言，我收获很多，其实今天我更多的是
学习，学习各位老师的教学方法、教育理念和教学经验。

当我看到这个题目不忘初心，共筑教育梦我首先想到了我小
时候的理想，那就是当一位老师。我是02年参加工作，从走
上工作岗位的那天起，我为自己定了一个目标，那就是做学
生喜欢的老师，上学生喜欢的课。工作以来我也一直在思考，
老师到底怎样做学生才会喜欢你，英语课上成什么样学生才
会喜欢。在教学中我也不断的在尝试，在改进，努力让自己



成为一名学生喜欢的老师，认真上好每一节课。

假期我看了吴非老师的一本书《不跪着教书》感触挺深，看
这本书主要是因为书的名字很吸引我。这本书里面有一段话
写的特别好，我非常喜欢“他说评价一位老师的工作有三句
话：让学生喜欢你的课，让学生喜欢你任教的学科，让学生
有终身学习的意识”。反思自己的教学前面两点我一直在做，
英语这门学科有自身的特点，我们的出发点是激发和培养学
生兴趣，注重学生的运用能力，所以我在平时的教学中会设
计一些活动让学生参与其中，也会制作一些教具来辅助教学，
降低学习难度，最终的目的是让学生愿意学，喜欢学。

但是在第三点让学生有终身学习的意识上我做的还是不够，
这也是今后努力的一个方面。其实这本书里好多的观点和方
法给了我很多启发和思考。这也让我明白自己身上的责任和
最初的目标。

不忘初心，要坚定这个信念，我也想通过我的教学把这个信
念传递给我的学生，希望他们能够不忘初心在人生的道路上
勇往直前。


